



La FFHMFAC lance le Défi Tour Eiffel : rejoignez-nous !



Notre club participe à l'opération "défi tour Eiffel", qui consiste à soulever le poids de la tour Eiffel, soit 10 100 tonnes.

A partir du samedi 22 novembre, les adhérents et athlètes du club commenceront à récolter des fonds pour cette animation et cette épreuve de force.

L'animation phare se déroulera au Club Athlétique, 9-11 allée du parc du Château, Centre Gustave Coste samedi 6 décembre de 10h00 à 13h00



GRAND PUBLIC



INITIÉS / LICENCIÉS



Chacun essaiera de soulever ou de faire soulever par un athlète le maximum de poids, et ce dans différentes disciplines à découvrir ce jour-là.

Les visiteurs peuvent soit soulever "de la fonte", 1fois 50kg ou 50 fois 1kg, 2fois 25kg ou 25 fois 2 kg ou verser de l'argent pour valoriser l'effort d'un athlète qui soulèvera les 1000kg (10x 100kg par exemple).

Merci pour votre mobilisation aux côtés de l'AFM-TELETHON!

Rendez-vous les 5 et 6 décembre 2014

POUR SOULEVER LA TOUR EIFFEL !

Garou, Parrain du Téléthon 2014

VENEZ NOMBREUX
AMENER VOTRE FAMILLE, VOS AMIS
POUR RELEVER CE DEFI